

Hervé PERCEPIED    herve.percepied@orange.fr

Séance du 2 février 2018

ISRAËL-PALESTINE : VERS UNE PAIX HISTORIQUE / Un scénario d'une sortie de crise au Proche-Orient fondée sur une vision globale et conjoncturelle des problèmes des Etats concernés

Jamais les conditions d'un règlement du conflit israélo-palestinien n'ont paru aussi éloignées ! Et pourtant, Hervé Percepied entend relever ce défi et imaginer des hypothèses, des circonstances favorables, qui auraient toute chance de nous mener à la solution. Et cela par un travail approfondi d'exégèse des acquis du passé, mais aussi en analysant finement les fragilités persistantes des Etats de la région pour en extraire de nouvelles marges de négociation.

ISRAEL-PALESTINE: AIMING FOR AN HISTORIC PEACE AGREEMENT / A scenario of a way out of the crisis in the Middle East based on a global and cyclical view of the problems of all States involved

Never have the conditions for a settlement of the Israeli-Palestinian conflict seemed so far away! Even so, Hervé Percepied intends to meet this challenge and imagine hypotheses, favorable circumstances, which would have any chance to lead us to the solution. And this by a thorough exegesis of past achievements, but also by finely analyzing the persistent weaknesses of the neighbouring States to obtain new room for negotiation.